

# Postales desde la Isla

#testimeencasa

Postal recibida de  
Carolina Espinós, 16/04/2020



Querido Sant Joan,

Te escribo desde mi isla, que se encuentra exactamente a 435km de ti. Te echo de menos.

Se hace duro estar lejos pero todavía no puedo volver, tengo que proteger lo que más quiero. Pero no te preocupes, no te olvido, te llevo conmigo cada día.

Tu sol siempre brilla, tu clima es como tu gente: cálido, y su recuerdo y el de todas las cosas que he vivido contigo, que me has acompañado en cada paso de mi vida, me hace sonreír y llorar a partes iguales cada día que paso en la isla. Eres una gran tierra, la millor del món, y los que estamos fuera siempre presumimos orgullosos de ti.

Cuídate mucho, cuida de los nuestros.

Espero verte pronto.

T'estime.

Siempre tuya,

Carolina E.